
Procès-verbal de la réunion du conseil d'établissement (CE)
tenue le 09 mai 2023 18h30

Participants

Présences :

Karine Boucher-Labelle, présidente, parent
François Dicaire, vice-president, parent
Janick Faquin, directrice
Elise Lapointe, enseignante
Kérouzanne Vollering, enseignante
Hélène Periers, enseignante
Chantai Dubois, technicienne en service de garde
Lucas Stevenazzi, parent
Yves Giroux, parent
Caroline Portelance, parent
Deka Daher Ibrahim, parent substitut
Aime-Marie Corbeil, parent substitut

Absence :

Claudia Tessier, secrétaire

Mme Boucher-Labelle, vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h34.

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du public
La chargée de projet du centre communautaire de l'Entre Nous, présente un projet
de plantation d'arbres les 20 (parc Front) et 27 mai (parc Bourgeau). Une formation
sur le jardinage sera également offerte. Egalement, les citoyens, peuvent s'inscrire à
une activité pour recevoir deux plantes pour leur balcon (Balcon vedge). Le centre
est à la recherche d'enfants bénévoles de la 3e et 6e année pour les aider dans leurs
activités de jardinage et aussi pour s'impliquer dans un comité. Plus d'information
est disponible sur la page Facebook du centre communautaire.

1.2 Adoption de l'ordre du jour
•

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Corbeil d'adopter l'ordre du jour.
C.É. 2022-2023-30 _ _Adoptée à l'unanimité

1.3 Panier du CE au secrétariat
Demande de présentation de projet du centre communautaire Entre Nous. Mme
Faquin a invité la chargée de projet à venir présenter leurs offres d'activités. Voir
période d'intervention du public.





1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 avril 2023.
Tout est conforme.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Daher Ibrahim d'adopter le procès-verbal du
11 avril 2023.
C.É. 2022-2023-31 Adoptée à l'unanimité

1.5 Suivis au procès-verbal
Le rapport du sondage a été envoyé par courriel.
Mme Labelle présentera au prochain CE un document explicatif des projets spéciaux
destinés aux enseignants.

•

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Frais exigés aux parents 2023-2024
Mme Paquin explique les frais exigés aux parents ainsi que la politique des frais
dîneurs.

Le comité pédagogique ainsi que les enseignants de lre année demandent de faire
des changements à la liste.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par M. Dicaire d'adopter les frais exigés aux parents
2023-2024.
C.É. 2022-2023-32 _Adoptée à l'unanimité

2.2 Liste des effets scolaires 2023-2024
Des ajouts ont été faits à la liste afin de répondre aux demandes des enseignants.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Daher Ibrahim d'adopter la liste des effets
scolaires 2023-2024 modifiée.
C.É. 2022-2023-33 Adoptée à l'unanimité

2.3 Liste des cahiers d'exercices 2023-2024
• Mme Faquin informe les parents que le maximum ne peut pas dépasser 63,00 $

par niveau pour l'achat des cahiers d'exercices.

Il est proposé par Mme Labelle et appuyé par Mme Portelance d'adopter la liste des cahiers
d'exercices 2023-2024.
C.É. 2022-2023-34 _ _Adoptée à l'unanimité

2.4 Budget de l'école 2023-2024
• L'école devrait accueillir 381 élèves en 2023-2024. Mme Faquin présente le

budget de l'école pour 2023-2024.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par Mme Vollering d'adopter le budget de l'école
pour l'année 2023-2024.
C.É. 2022-2023-35 __Adoptée à l'unanimité
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2.5 Service de la pizzeria Gabriel pizza
Mme Dubois suggère que nous poursuivrons les dîners pizza auprès de Gabriel

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Daher Ibrahim d'adopter le service de la
pizzeria Gabriel pizza.
C.É. 2022-2023-36 Adoptée à l'unanimité

2.6 Jeux gonflables Gatineau, activité de fin d'année et BBQ de fin d'année
Mme Paquin informe que les frais sont de l 900 $ pour les jeux gonflables lors de
l'activité de fm d'année.
Une offre végétarienne sera offerte lors de l'activité de fin d'année. Les parents
seront infonnés par courriel.

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Labelle d'adopter l'activité rassembleuse de
fin d'année et l'offre de BBQ de fm d'année.
C.É. 2022-2023-37 Adoptée à l'unanimité

3. Points de discussion ou d'information

3.1 Clientèle
Mme Faquin informe le CE de la clientèle présentement inscrite pour l'année
scolaire 2023-2024.
Mme Faquin informe les membres du CE de la formation de la classe multi-
niveau.

4. Mots des représentants

4.1 Mot du Service de garde
Mme Dubois informe les membres du CE des activités qui seront offertes lors de la
semaine du service de garde.
Le 4 et le 5 mai l'école a accueilli l'activité Parcours 3D pour l'ensemble des élèves
de l'école.

4.2 Mot du représentant au Comité de parents de la CSSPO
Mme Labelle informe les membres du CE des derniers développements.

4.3 Mot du représentant au Comité EHDAA au CSSPO
Mme Daher Ibrahim informe les membres du CE qu'il a été discuté de changer le
nom du Comité. Une formation a été offerte aux membres du comité EHDAA sur
TEVA.

4.4 Mot de l'OPP
M. Dicaire offre l'aide des parents pour les différentes activités de l'école.

4.5 Mot des enseignants
Mme Periers informe les membres du CE qu'un comité vert a été formé. Les
membres ont discuté de l'ajout des arbres sur la cour d'école et de la cour intérieur.
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4.6

Mme Periers informe les membres du CE du développement des activités avec la
Forêt Boucher.
Mme Labelle mentionne qu'un membre de sa famille pourrait s'occuper de
fabriquer deux barils d'eau.
Mme Vollering informe les membres du CE que l'harmonie de l'école a participé
au concert des soirées culturelles de la CSSPO.
Mme Vollering informe que M. Sundae sera présent le mardi 20 juin pour les élèves.
Mme Vollering informe que M. Varin a offert une activité à l'ensemble des groupes
de l'école.

Mot de la direction

Mme Faquin informe les membres du CE qu'il y aura une semaine de prévention
contre l'homophobie. Le mercredi 17 mai, les élèves sont invités à s'habiller aux
couleurs de l'arc-en-ciel.

5. Varia
Aucun point.

6. Levée de rassemblée à 20h28

Il est proposé par M. Dicaire et appuyé par Mme Labelle d'adopter la levée de rassemblée.
C.È. 2022-2023-38 Adoptée à l'unanimité

Mme Karine Labelle
Présidente du conseil d'établissement
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Mme Janick Faquin
Directrice de l'école des Trois-Portages

4



(^

C)

J


